

Impulstreffen Weltkirche

für alle Weltkirche-PGR,
Eine-Welt-Gruppen und Interessierte

Freitag, 2. Februar 2018 | 17.30 – 20 Uhr
Stephansplatz 6 / Stg. I / DG | 1010 Wien
Restituta-Saal (Raum 601)

Anmeldung bis 25.1.2018: Referat Weltkirche, 01/51552-3355, mission@edw.or.at

Zwei Initiativen stellen sich vor:

„Eine Welt, ein Plan!“

Entwicklungspolitische Workshops des JEW-Bildungsteams

Der Workshop „Eine Welt, ein Plan!“ handelt vom Ziel 1 der Nachhaltigen Entwicklungsziele: Armut überwinden. Doch was heißt Armut überhaupt – in den Ländern des Südens und in Österreich? Und wie können wir Armut überwinden? Das Jugend Eine Welt-Bildungsteam bietet einen interaktiven Einblick in einen seiner Workshops und stellt seine Angebote für Pfarren vor.



JUGEND
EINE
WELT



KIRCHE IN NOT

ACN ÖSTERREICH

„Christ sein - noch nie so gefährlich wie heute“

Das Engagement von Kirche in Not

Mehr als 200 Millionen Christen werden weltweit diskriminiert, bedroht und verfolgt. Herbert Rechberger von KIRCHE IN NOT-Österreich wird darüber berichten und dabei besonders die Lage der Christen in islamischen Ländern beleuchten. Außerdem wird das KiN-Vortragsangebot und die Wander-Ausstellung „Verfolgte Christen heute“ vorgestellt.

Biofaire Jause & Infotische